

Assemblée générale de la Société de développement de Brent

La laiterie du village va bientôt fermer ses portes

L'assemblée générale de la Société de développement de Brent et environs s'est tenue hier soir sous la houlette du nouveau président, Emile Blaser. Il a été question, entre autres, de la laiterie du village, du Restaurant de l'Union et du hameau de Planchamp.

La réunion s'est déroulée dans la salle du Collège de Brent en présence d'un nombreux public et d'invités parmi lesquels se trouvaient un représentant de la Municipalité de Montreux, Roger Grandchamp. Rappelons que l'actuel comité de la SDBE se compose de Emile Blaser, président, Francis Oguey, vice-président, Louis Mouquin, caissier, Danièle Rossat, secrétaire, Agnès Martin, secrétaire aux procès-verbaux, Pierre-Vincent Cochard, Jean-Pierre Horn, Jean-Daniel Brandt et Jean-Paul Zanotti, membres.

Emile Blaser a évoqué dans son rapport la fameuse chèvre de Bernard Montangero, une statue qui fut endommagée en 1986 par des vandales. Elle est désormais de nouveau en place, mais elle a de nouveau quelques pro-

blèmes: elle s'oxyde... D'autre part, le président a fait mention d'une date importante pour la vie culturelle de Brent: le 13 juin 1987, jour où le célèbre musicien André Luy a donné un concert sur le nouvel orgue de la chapelle. Il a également signalé le succès de la 501e Foire de Brent, une réussite due principalement au fait que «le peuple de la Foire n'est pas de ceux qui s'endorment sur leurs lauriers».

Le caissier fit mention d'un léger déficit de 1502,60 fr. dans les comptes de la société, mais évoqua en contrepartie le bénéfice de 4420 fr. réalisé par la Foire. Francis Oguey parla au nom du hameau de Planchamp, informant l'assemblée que les travaux d'étanchéité du pont de l'autoroute étaient terminés et que les talus-ter-

rains de jeux étaient enfin aménagés. Gérard Moret, président d'honneur, reçut un diplôme manuscrit de la part du comité en remerciement pour les efforts fournis durant les nombreuses années passées à la tête de la société.

Le nouveau président mentionna également le cas de la piscine locale dont le degré d'ensoleillement régresse au fur et à mesure de la pousse des arbres qui la bordent. Décision a été prise, en accord avec les riverains, de couper certains d'entre eux et d'en élaguer d'autres. L'opération devrait débuter aujourd'hui même. Le Restaurant de l'Union, vide depuis quelques mois, attend qu'un possesseur de patente veuille bien s'occuper de lui. Ce n'est qu'à cette condition que l'actuel propriétaire envisagerait d'entreprendre des travaux de modernisation. Pierre-Vincent Cochard annonça la cessation d'activité de la laiterie. Elle fermera ses portes, au cours de l'année ou au début de l'année prochaine. Cette mesure a été prise par la centrale

laitière. Le nouveau centre collecteur sera situé désormais à Blonay. La Société de jeunesse a profité de l'occasion pour annoncer son «Brent de Fête», une fête de printemps qui se tiendra les 6 et 7 mai prochain.

Parmi les interventions, citons cet habitant de Planchamp qui évoqua la création par les autorités communales d'un plan d'affectation partiel visant à la protection du site du hameau. Il se montra par contre inquiet des répercussions du développement de la zone industrielle de La Foge: le trafic desservant cette zone risque en effet d'emprunter la ruelle de Planchamp-Dessous. Enfin, les cas, maintes fois évoqués au cours des années précédentes, de l'éclairage de Planchamp et de la création d'un trottoir entre Brent et Fontanivent furent également abordés. Roger Grandchamp rappela à cette occasion combien étaient difficiles les problèmes placés sous la double juridiction des autorités communales et cantonales.

L.D.